

岸辺駅と吹田市に

適正な安全管理求めて要望書提出

吹田民商は10月23日、JR岸辺駅と駅通路を管理している吹田市に対して「JR岸辺駅通路等の適正な安全管理を求める要望書」を提出しました。この行動は、10月11日の夜に起きたエスカレーター上の転倒事故を受けたものです。工藤会長、岡崎副会長、吉田局長の3名が出向いて要望しました。岸辺駅も吹田市も丁寧な対応で、どちらも後日文書で回答していただくことになりました。

岸辺駅には駅長がおらず、吹田駅の駅長が兼務していることや10名の職員が交代で勤務していることもわかりました。この件では日本共産党の市会議員の塩見さんも市役所に問い合わせをしていただいています。要望書は以下の通りです。



《要望の趣旨》

10月11日(水)夜6時35分頃、JR岸辺駅北口下りエスカレーターの中ほどで、男性が、いきなりバランスを崩して横転しました。男性の周辺にいた男女5、6名と、この日たまたまエスカレーター付近にいた当会の役員5人がエスカレーターを止めようと安全装置を探したり、男性の身体を起こそうと努力したりしましたが、男性は転倒したままの状態です。1階路上まで下ってしまいました。その際、耳たぶの一部がエスカレーターに巻き込まれたように耳たぶから大量の血を流していました。乗り合わせていた男性が救急車を呼び、当会の役員がその男性をすくい上げるようにして身体を起しました。その後、救急車が到着し、救急隊員の方々に男性をお願いして病院に送っていただきました。

問題は、この事故を岸辺駅の駅員に知らせた女性の方の話によると、岸辺駅の職員が、「エスカレーターは岸辺駅の管轄ではありません」、「岸辺駅の管轄は改札口まで」と言っており、なんの対応もなかったことです。そのため、この女性には南口の派出所まで言ったそうですが警察官が不在で知らせることもできませんでした。これでは、緊急の場合に住民の安全を守ることができないばかりか、誰を頼りにしたらよいかさえわかりません。よって、以下の点で改善を求めて要望します。

《要望事項》

- (1) JR岸辺駅は住民からの通報を放置することなく適切に対応していただくこと
- (2) JR岸辺駅と吹田市は、事故等の際の役割分担を明確にしておくこと
- (3) エスカレーターの安全装置の場所を、分かりやすく明示していただくこと
- (4) 北口1階昇降口の床は雨水で滑りやすくなっています。改善していただくこと

今月中頃、大分県日田民商会員の田中賢一さんから水害に対する義援金へのお礼状が届きました。

このたびの義援金、本当に有難く手を合わせて頂きありがとうございました。我が服飾品の店も再開いたしました。あうためにも皆様方のあつにお気持をかめしめております。暑かった日、お田舎の町並みに、おたまたま秋の風が吹いて、います。

伝言板

9条改憲を許さない！戦争も、核兵器も、

辺野古新基地もいらない11・3おおさか総がかり集会

11月3日(祝) 昼1時30分 中之島公園芝生広場

ミニコンサート、市民からのアピール、野党各政党の挨拶

共済会主催・天王山ハイキングとビール工場見学

11月5日(日) 朝10時JR山崎駅改札前集合

参加費1200円(共済会員は600円) 弁当あり

参加希望者は事務局までご連絡ください。

無料法律相談(要予約)

11月16日(木) 昼1時

北大阪総合法律事務所の弁護士さんが対応します。

青年部定期総会(要連絡)

11月17日(金) 夜7時

陽気楼 (江坂町1-18-18 3階)

名刺交換会を行います。ご準備ください。

総会終了後・懇親会 部員2000円 その他4000円

共済会主催・健康診断(要予約)

① 日曜日の朝9時 11月19日、12月17日

② 月曜・土曜の朝9時30分

③ 月曜、水曜、金曜の夜6時30分

相川診療所の協力で実施します。申込は事務局まで。

商工新聞は経営のヒント・ヒントの知恵がいっぱい 毎週必ず届けましょう
 会費集金は会員の心をあつめる活動です 毎月10日までには集めましょう